Página: 1, 32



## Puede que 'los tiempos' se calienten más... pero no pasará nada: AMLO

## 'EMPANIZADA' LA CDMX.

A tres días de que inicien campañas, dice AMLO que subirá 'poco la temperatura' pero ve estabilidad. Prevé 'lluvia de insultos'. PÁGS, 32 Y 33



"ANTES SÓLO ERA LA DEL VALLE Y LAS LOMAS"

## López Obrador ve que la Ciudad de México "se está empanizando"

El Presidente asegura que la CDMX "se ha convertido en la capital de la manipulación" y culpa a los medios, pues "estamos muy indefensos al bombardeo" informativo

## DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx
La Ciudad de México se ha ido "empanizando" y convertido en la capital de la "manipulación", expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa matutina, realizada en Palacio Nacional, a tres días de que inicien las campañas electorales con las que se renovará la Presidencia y la Jefatura de Gobierno.

"Esto es también un llamado para la gente de la capital que no estaba así, esta era una ciudad de avanzada, siempre lo fue, y ahora Señala que "a pesar de las campañas" en su contra la gente le muestra solidaridad

se ha venido empanizando, hamburguesando (sic), derechizando", sostuvo el mandatario.

"Antes estaba muy localizado en (colonia) Del Valle, ni siquiera quiero decir que la delegación Benito Juárez, en la Del Valle había más conservadurismo que en Las Lomas, pero ahora se extendió".

Lo anterior, luego de que por segunda ocasión mostró una encuesta de la casa Enkoll, en la que él tiene una aprobación de 63 por ciento, seguida de una de las entidades gobernadas por el PAN: Aguascalientes, donde registró 62 por ciento de aprobación.

En dicha medición, su balance en la capital está incluso por debajo de otras entidades panistas:
Guanajuato y Querétaro, las cuales registraron 72 y 71 por ciento, respectivamente.

El presidente López Obrador echó la culpa de lo anterior a los medios de comunicación



Página: 1, 32



"Pero es eso, es el bombardeo de los medios... Aquí en la Ciudad de México, y ustedes y los que vivimos aquí, como estamos muy expuestos, muy indefensos al bombardeo, no tenemos refugios, tenemos que estar escuchando a (Sergio) Sarmiento, y a Ciro (Gómez Leyva), y (Carlos) Loret de Mola, (Joaquín) López-Dóriga, y (José) Cárdenas, y no sécuántos; entonces, algunos se aturden, se desconciertan, y fíjense que esa es la realidad, llegan hasta dudar, ¿no?", planteó el jefe del Ejecutivo.

Además citó ejemplos de conductores de radio porque destacó que los capitalinos pasan mucho tiempo en el automóvil, y durante el tráfico sintonizan este medio de comunicación.

"Esta es la base principal, es lamentablemente la capital de la manipulación. Hay medios regionales más independientes, aquí nos tienen bien apergollados los de la mafia del poder", señaló.

Durante la elección de 2021, en la que Morena perdió nueve alcaldías en la Ciudad de México, el Presidente también echó la culpa a los medios de comunicación, sobre todo por el manejo informativo durante la pandemia de covid-19.

López Obrador ha expresado que siente cariño por los capitalinos, sobre todo porque lo dejaron ser jefe de Gobierno pese a ser originario de Tabasco.

Durante la conferencia también criticó a los dueños de los medios de comunicación, pues si bien no les ha ido mal durante su sexenio, están inconformes porque ya no dominan la opinión pública, y hasta les molesta la palabra "pueblo. Cómo les va a gustar escuchar que son racistas, clasistas".

Además, aseguró que tanto medios nacionales como internacionales buscan "destruirnos políticamente hablando... No sólo es la parte económica, estambién tenerel privilegio de mandar. Eso es lo que no les gusta".

Sin embargo, el Presidente descartó que esas estrategias tengan un efecto general.

"Toda la politiquería está arriba, como siempre, pero no tienen efectividad, no hay nada de qué preocuparnos, la gente está contenta con la transformación". Destacó que, ante lo que consideró intensificación de las campañas en su contra, la gente ha mostrado solidaridad hacia él.

Como ejemplo citó la protesta – con participación mínima – de migrantes mexicanos afuera de las instalaciones del periódico estadounidense *The New York Times*, que recién sacó una publicación sobre una investigación del gobierno de Estados Unidos sobre un presunto financiamiento del narcotráfico para su campaña de 2018.

Afirmó que esa publicación se ha viralizado en la red social X mediante bots, por lo que recomendó a la oposición "no gastar su dinero".

"Esto es puro bluff, eso les deja dinero a las empresas publicistas que han proliferado y también le deja mucho dinero a los corruptos que manejan campañas", señaló.

"Aquí en la Ciudad de México como estamos muy expuestos al bombardeo...

...tenemos que estar escuchando a (Sergio) Sarmiento, y a Ciro (Gómez Leyva), y (Carlos) Loret..."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

